

**ESTADO ISLÁMICO** La organización terrorista reivindica el atentado en Manchester

# Castilla-La Mancha sacará este verano una nueva convocatoria de ayudas para inversiones dirigida a empresas

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, sacará en verano una nueva convocatoria de ayudas para inversiones dirigida a las empresas de la región, enmarcada en el Plan Adelante.

Comparte en Facebook | Comparte en Twitter | + 0

19/05/2017 13:17

CUENCA, 19 (EUROPA PRESS)

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, sacará en verano una nueva convocatoria de ayudas para inversiones dirigida a las empresas de la región, enmarcada en el Plan Adelante.

Así lo ha avanzado el vicepresidente del Gobierno regional, José Luis Martínez Guijarro, durante su visita en la localidad conquense de Tarancón a las instalaciones de la empresa DOCOUT, especializada en la gestión documental, según ha informado la Junta en nota de prensa.

Martínez Guijarro ha detallado que en la convocatoria de 2016, la primera dentro de este Plan, se acogieron unas 500 empresas, permitiendo el mantenimiento de cerca de 5.500 puestos de trabajo y la creación de más de 600 nuevos empleos, con una inversión directa por parte de las empresas de casi 16 millones de euros.

En el caso de la provincia de Cuenca, han sido un centenar las empresas que se acogieron a esta convocatoria de ayudas a la inversión, lo que ha supuesto la creación de 87 puestos de trabajo y el mantenimiento de otros 400.

En este contexto, el vicepresidente regional ha subrayado que la provincia de Cuenca es un objetivo estratégico del Ejecutivo autonómico, teniendo en cuenta el "problema estructural que tiene ligado al despoblamiento". "Una de las herramientas para luchar contra ese problema es la generación de actividad económica", ha insistido.

Igualmente, ha subrayado el impulso que ha supuesto para la región la puesta en marcha del Plan Adelante a través de sus distintas convocatorias de ayudas a inversiones, innovación, comercialización e internacionalización. Un Plan al que se han sumado cerca de 2.000 empresas de toda la región desde su puesta en marcha en 2016 con una inversión cercana a los 190 millones de euros.

## TARANCÓN, EJEMPLO DE DINAMISMO ECONÓMICO

Además, Martínez Guijarro ha puesto de ejemplo a Tarancón como "una de las localidades con mayor dinamismo económico de Castilla-La Mancha", al tiempo que ha subrayado las "buenas perspectivas de futuro que tiene desde el punto de vista del desarrollo y generación de empleo".

DOCOUT es una empresa especializada en gestión documental que desde el año 2013 cuenta con un centro en esta localidad conquense que da empleo a más de 60 personas, de las que seis pertenecen al Centro Especial de Empleo.

Martínez Guijarro ha agradecido la apuesta social de esta empresa en el ámbito local, con una previsión de multiplicar por cinco a lo largo del próximo año el número de personas con algún tipo de discapacidad que trabajan en estas instalaciones.

## EL MAYOR CENTRO LOGÍSTICO DOCUMENTAL DE EUROPA

Con tres filiales en España --Castilla-La Mancha, Madrid y Cataluña--, la empresa matriz Docout S.L. cuenta con más de 300 clientes nacionales e internacionales; da empleo a unas 500 personas, entre fijos y temporales; y espera alcanzar este año una cifra de negocio de 17 millones de euros.

El centro de Tarancón, con más de 43.500 metros cuadrados, está considerado como el mayor centro logístico documental de Europa. Tiene capacidad para custodiar unos tres millones de contenedores y en él se realizan una media de 60.000 consultas al mes.

En su visita a las instalaciones de esta empresa, Martínez Guijarro ha estado acompañado por el director general de DOCOUT, Angel García Madrid; el alcalde de Tarancón, José Manuel López Carrizo; y el director provincial de Economía, Empresas y Empleo, Óscar Javier Martínez, entre otros.